

J A A G A代表
吉田 正 様

謹啓 立春の候 皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

まずは、COPE NORTH GUAM 2014 参加者に対する激励品につき、感謝申し上げます。

COPE NORTH GUAM 2014 の訓練も2月28日無事に終了し、訓練参加者337名の高い意識のみならず、米・豪との積極的な連携もあり、所要の成果を収めることができました。

今回の訓練では主に、JADAM による実爆訓練、日米豪の3カ国が参加する多数機による戦闘訓練(LFE)などを実施致しました。特に、JADAM による実爆訓練では、LASAR JADAM と呼ばれる誘導爆弾を空自隊員による地上誘導により初めて投下しました。

訓練の状況について、僅かではありますが写真を同封致しましたので、ご覧頂ければ幸いです。

さて、グアムの2月は非常に暑く、日本以上に紫外線が強いことから、列線で働いている隊員は日焼けに苦しんでおりました。そこで今回、JAAGA からの激励品を整備員の日焼け対策（日焼け防止・日焼け後のケア）等のために使わせて頂きました。同封の写真にもありますが、激励品を手渡した時の隊員達の顔は喜びに満ちておりました。日焼け対策も万全に整ったことで、隊員の士気も大きく高揚し、結果として今回の COPE NORTH GUAM 2014 の成功につながったものと確信しております。

隊員を代表して、厚くお礼申し上げます。今後とも、航空自衛隊の活躍を見守っていただければ幸いです。

謹白

平成26年2月28日

訓練実施部隊指揮官 1等空佐 倉田 裕